
 

 

 
 

Der Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Volkspartei Alsergrund stellen für 
die Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund am 24.Juni 2020 folgenden 

 
Abänderungsantrag zum Antrag der FPÖ:  

Nein zum „Pop-up-Radweg“ in der Hörlgasse 
 
Betrifft: Auswirkungen des „Pop-up-Radweges“ Hörlgasse  
 
Die zuständigen magistratischen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht 
die Auswirkungen des „Pop-up-Radwegs“ in der Hörlgasse auf den Verkehr 
festzustellen und die Ergebnisse der Verkehrs- und 
Bezirksentwicklungskommission zur weiteren Beratung zu übermitteln.  
  
 

B E G R Ü N D U N G 
 

Der ohne ausreichende Planung und Vorbereitung kurzfristig errichtete Pop-Up- 
Radweg in der Hörlgasse bringt, wie es der ÖAMTC festgestellt hat, mehr Nachteile 
als Nutzen. In den Parallelstraßen verlaufen Radwege, wodurch die eilige 
Notwendigkeit nicht gegeben scheint. Es soll daher zu einer raschen Evaluierung 
und je nach Ergebnis gegebenenfalls zur Entfernung kommen.  

 
 
 
 
Für die Volkspartei Alsergrund   
 
 
Elisabeth Fuchs, BSc  
Klubobfrau 
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